

EL EJIDO

El Hospital presenta un estudio sobre la enfermedad de Ménière en Sevilla

El centro tendrá un expositor propio en las VIII Jornadas de Salud Investiga que organiza anualmente la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía

09.10.08 - ALMUDENA FERNÁNDEZ

El Hospital de Poniente acudirá a finales de mes a las VIII Jornadas Salud Investiga que se celebran en Sevilla. El centro hospitalario ejidense se presentará con una investigación sobre la enfermedad de Ménière (que afecta al oído interno y que se caracteriza por el vértigo).

En este estudio está implicado el otorrino José Antonio López Escámez que explicó a IDEAL que se trata de un proyecto donde pretenden ahondar en la base inmunogenética de este síndrome. «Queremos buscar los genes de riesgo para el desarrollo de la enfermedad y saber cuáles son los síntomas que más afectan al paciente», apuntó López Escámez. Además, el especialista señaló que se trata de una enfermedad «grave que se da en la población joven y produce pérdida de audición».

Además de presentar este proyecto investigador, el Hospital de Poniente presentará en las VII Jornadas de Salud Investiga de la Junta de Andalucía un expositor con pósters de los trabajos de investigación que ya se han concretado, además de toda la información publicada durante este año.

Las jornadas, que se celebrarán en Sevilla del 29 al 31 de octubre, incluirán como novedad en esta edición la existencia de unas mesas de comunicaciones científicas del ámbito sanitario, abiertas a toda la comunidad autónoma. Todas las comunicaciones orales o pósters que se presenten serán evaluadas por el Comité Científico durante las jornadas en cuanto a su presentación y defensa. Tras esa evaluación se otorgarán dos premios: a la mejor comunicación científica oral y a la mejor comunicación en pósters.

En cualquier caso la labor investigadora el Hospital de Poniente puede seguir creciendo en los próximos meses. Así, según señaló José Antonio López Escámez, han solicitado once proyectos más de investigación y esperan que, a final de año, puedan contar con el visto bueno y la ayuda económica de la Junta de Andalucía y el Instituto de Salud Carlos III para poder ponerlos en marcha. De hecho, el pasado mes de julio, el hospital ya anunció la acreditación de tres nuevos grupos de investigación en el ámbito de Ciencia y Tecnología Sanitaria, que se sumaban a otro grupo previo.



INVESTIGADOR. José Antonio López Escámez. / IDEAL